

## Segundo libro de nutrición

Como resultado de las clases efectuadas durante el curso de postgrado denominado "Proteínas en la Alimentación y la Industria", realizado por nuestra Corporación, en conjunto con el Instituto de Nutrición y Tecnología de los Alimentos, INTA, de la Universidad de Chile, y el auspicio de la Secretaría Ministerial de Salud de la VIII región, se editó un texto que contiene el material entregado a los profesionales que participaron en el mencionado postgrado.

Dicho texto es el segundo que edita nuestra casa de Estudios Superiores en el área de nutrición, siendo un elemento de gran ayuda para los profesionales relacionados con el tema.

El objetivo de este curso, y de la publicación, es presentar una amplia visión de la importancia biológica de las proteínas, como componente estructural y funcional de cada materia viva, con especial énfasis en los aspectos nutricionales y utilización industrial, en la formulación y producción de alimentos.

El libro, "PROTEINAS EN LA NUTRICION Y LA INDUSTRIA", presenta las siguientes materias: "Las Proteínas y su Medio Ambiente", "Enzimas: Proteínas con actividad catalítica", "Metabolismo de las Proteínas", "Puentes convencionales y no convencionales de proteínas", "Procesamiento industrial de Alimentos Proteicos" y "Políticas y programas de nutrición y alimentación en Chile".

El primer ejemplar del texto se presentó, en un acto académico, el lunes 6 de junio, en el salón de honor "Andrés Bello".

En dicho acto, la Nutricionista de esta Casa de Estudios, Teresa Pincheira Rodríguez, presentó su tesis de magister, denominada "Espacio del Cumplimiento del Control de Salud en Morbilidad Prevenible del Niño", desarrollada en el Servicio de Salud de Ríbio.

Cabe hacer mención que la señora Pincheira es el primer magister en Salud Pública del país.



TERESA PINCHEIRA R., Nutricionista y docente del Depto. de Ciencias de la Salud, durante la presentación de su tesis de Magister.

### ANÉCDOTA

## No solo las estrellas firman autógrafos



NORA ROBLES URRUTIA  
Alumna de la Carrera de  
Ped. en Inglés, Depto.  
de Educación y Humanidades.

Esta extraña situación se originó en el segundo cuadrangular de básquetbol, que se efectuó en Chillán; en dicha ocasión, se encontraba una serie de jugadores destacados, los cuales eran acosados por "fans", para recibir de ellos, aunque fuera una firma; tal era la locura de estas admiradoras, que no dejaban escapar ninguna personalidad IMPORTANTE sin antes autografiar su "libro de recuerdos".

El último día era característico ver a los "fans" a punta de panel y lápiz, para no perder ninguna oportunidad.

Dentro del grupo de espectadoras, nos encontramos "nosotras", dos calificadas y nosotras estudiantes de Inglés; fue en ese entonces, cuando practicábamos algunos ejercicios en inglés y con todo el alboroto que MAZULLA causó, se acercaron a nosotras un sinnúmero de admiradores, cuyas edades fluctuaban

entre los 4 y 30 años, por supuesto, de ambos sexos; sin más preocupación, continuamos con lo nuestro, sin prestar mayor atención a lo que sucedía.

De pronto se nos ocurre mirar al grupo, y eso bastó para vernos invadidas por el grupo de "fans", quienes, sin darnos tiempo a decir "nada", nos tenían papel y lápiz en nuestras manos suplicando un "autógrafo", fue todo un "jaleo" y, entre risas y carcajadas, firmamos papel tras papel.

Nosotras, aunque no éramos jugadores del cuadrangular, éramos destacadas por nuestra excelente representación Británica.

Como ves, no queda más que referirnos al proverbio Británico: que dice: ¡¡¡Uneto a nosotras y califica tu persona estudiando inglés!!

# Segundo libro de nutrición. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Segundo libro de nutrición. [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa